

福祉心理学科設立 50 周年、誠におめでとうございます。私は、1995 年 4 月に 3 年次編入学をしました。同期は 1993 年 4 月の入学生です。実は、93 年度入学生の多くが 1974 年生まれの今年 50 歳、母校である福祉心理学科と同級生ということになります。嬉しいご縁を感じるとともに、50 年間変わらず教学に歩まれた母校を誇らしく思います。

私は社会心理学領域である堀毛ゼミに所属していました。みんなで寄り集まって卒論と格闘し、毎夜遅くにご飯を食べながら息抜きをして「また明日」と笑いあった日々は、私にとってかけがえのない思い出です。現在、私は東京都足立区にある東京未来大学こども心理学科にて、教育・研究に携わっています。教え手になった今でも、卒論時に大切にした人との関りの中で感じる素朴な疑問に関心を持ち続け、研究を続けています。

福祉心理学科で出会えた師と仲間とは、今でも深い縁で結ばれています。今後も、多くの学生が学び、福祉心理学科が人生の糧と宝物を得られるような場であり続けてくださることを願うばかりです。福祉心理学科の益々のご発展を心より祈念いたします。

日向野智子

- ・ 東京未来大学こども心理学部こども心理学科心理専攻准教授
- ・ 1996 年度卒業

